

Prof. Erich Buhmann, Fraktion B90/Die Grünen, Stadtrat in Bernburg- aufgestellt 5.3.2018

Antrag zur Behandlung und Berücksichtigung im Stadtrat am 8.3.2018 im Punkt 9 Haushalt 2018

ANLAUFSTELLE DROGENPRÄVENTION

Am 29.11.2017 wurde das beiliegende Konzept des Verein Rückenwind e.V. im Jugend und Sozialausschuss vorgestellt.

Der Ausschuss hat die inhaltliche Notwendigkeit der direkten aktiven Suchtprävention mit einer Anlaufstelle für Süchtige in der Ergänzung zu der vom Landkreis bereits finanzierten reinen Beratungsstelle für Suchtbetroffene grundsätzlich bestätigt. Die Kreisstadt Bernburg ist im Umfeld der Suchtklinik besonders stark von der neuartigen Drogenproblematik betroffenen. Parallel hat die Polizei ihre strafrechtlichen Verfolgen der Drogenszene mit Fußstreifen und Videoüberwachung verstärkt.

In Einzelgesprächen im Nachgang wurde dann diskutiert Rückenwind e.V. zu bitten neben den bereits eingeworben 15.000 Euro noch um weitere Gegenfinanzierungen in einer Höhe von 5.000 Euro zu bitten oder entsprechende Kürzungen vorzunehmen. Entsprechend der aktuellen Spendenaktion scheint diese zusätzliche Gegenfinanzierung gangbar.

Es wird daher beantragt das Projekt „Anlaufstelle Aktive Drogenprävention des Rückenwind e.V.“ mit 48.000 Euro im Jahr aus zusätzlichen Mittel der Stadt Bernburg aus zu statten und dies noch in den Haushaltsplan 2018 auf zu nehmen.

Gegenfinanzierung: Einnahmen aus den gestiegen Anzahl von Studenten, die sich nach einer entsprechenden Einwerbung zum Semesterbeginn mit Hauptwohnsitz in Bernburg anmelden.

Anlage: Konzept Rückenwind e.V.: Anlaufstelle“ vom 15.6.2017